

et M. l'abbé E. Maguire, curé de la paroisse, a prêché en anglais. La cérémonie a été fort belle. Un nombreux clergé et beaucoup de personnages de haut rang y assistèrent.

— Le même jour, l'Union des Tailleurs de Cuir célébrait sa fête patronale à l'église de Saint-Sauveur, après une procession qui fut très remarquée. — La cérémonie religieuse a été vraiment imposante, rehaussée qu'elle était par la présence de S. Exc. le lieutenant-gouverneur. Les choristes de la paroisse ont parfaitement exécuté une belle messe en musique avec orchestre. — La Garde Champlain, de Saint-Roch, avait, au pied de l'autel, un peloton d'honneur, dont, au moment de l'élévation, la sonnerie de trompettes et tambours fut d'un effet impressionnant, pendant qu'une troupe d'enfants de chœur, aux jolis costumes, et portant des drapeaux et des flambeaux de diverses couleurs, faisait au Saint Sacrement une escorte très gracieuse. — Si l'on ajoute l'illumination féerique, à l'électricité, du maître autel et du sanctuaire, on voit que l'église de Saint-Sauveur ne le cède à aucune autre de la ville pour l'éclat et la pompe des cérémonies. Sait-on assez, en outre, à Québec même, que les grandes peintures de la voûte, par Huot, lui donnent un cachet artistique de grande volée ? — On a beaucoup goûté le sermon de circonstance donné par le curé de la paroisse, le R. P. Tourangeau, O. M. I., qui sut traiter la question ouvrière de façon très habile, en faisant l'éloge du travail. Il félicita spécialement les Tailleurs de Cuir pour le bel exemple qu'ils avaient donné par l'empressement qu'ils mirent à s'organiser suivant les vrais principes chrétiens.

— Jeudi, a eu lieu, au Séminaire, la Conférence ecclésiastique d'automne. Tout le clergé de la ville y assistait.

— S. G. Mgr l'Archevêque a béni, jeudi dernier, un carillon de trois cloches pour l'église de Saint-Apollinaire (Lotbinière). Nous comptons pouvoir revenir, dans huit jours, sur la fête qui eut lieu à cette occasion.

— M. l'abbé Lindsay, inspecteur diocésain des maisons religieuses d'éducation, a commencé depuis deux semaines sa visite annuelle de ces établissements.

M. l'abbé I  
décédé le 4  
d'une messe -

Archevê

Lundi mati  
funérailles de  
4 octobre. Mg  
bres.

M. l'abbé Tu  
âgé que de tre  
et théologiques  
en 1896, dans l

Ce jeune pré  
croix. Dès l'ép  
ment atteinte.  
dotale, il ne lui  
Tout ce qu'il pu  
de son ministèr  
près d'une anné  
pieusement end  
Nous recomm  
jeune prêtre, à q  
la couronne éter

Nous publions, à  
l'unanimité, les 1er et  
Nous, les repr  
velle-Angleterre (